

Noemí Gladys Castro

Estimados hermanos:

Les saludo con afecto para comentarles nuevas noticias.

En este último tiempo salí unos meses de España después de 28 años, necesitaba tomarme un tiempo para orar y escuchar a Dios, entendía que venia un nuevo tiempo.

Estuve en Centroamérica en varios países, donde viví un tiempo sobrenatural de Dios para mi vida. Dios me hablo de un nuevo tiempo y de un nuevo rumbo para el ministerio.

Centroamérica

Los primeros meses solo estuve orando, fue un descanso mental para poder oír mejor al Señor.

Luego de casi dos meses, Dios comenzó a conectarme con personas claves en todo lo que me estaba hablando. Pude estar en conferencias informativas de la situación social de la mujer y la niñez.

Pude conocer mejor el contexto social y espiritual de Centroamérica. Puntualmente estuve en Guatemala, en Costa Rica y luego Honduras.

Estando en Honduras , vino gente de nuestra iglesias de Madrid y Burgos, allí visitamos un hospital para entregar ropa de bebes recién nacidos (ropa que se trajo de España) oramos por las madres y compartimos del amor de Dios. Nos impresiono la necesidad y ver que la mayoría de las madres no sabían que nombre ponerle, ni saber cuanto pesaba a su bebe.





En Honduras, había una situación política difícil y de mucha violencia en las calles. En ese momento Dios me permitió entrar en la casa presidencial y orar por la guardia de honor del presidente, fue increíble poder orar por toda la tropa y los generales y coroneles del ejército.



Luego fuimos a visitar un ministerio en Nicaragua, un pastor misionero de USA que trabaja en los basureros, con un ministerio que nos impresiono y nos desafío a servir a los mas necesitados.

Nuevos desafios

Ya de regreso en España, retomando todo el trabajo. Tengo que agradecer a Dios por su fidelidad cuidando toda las iglesias (Aranda, Burgos, Madrid) y sobre todo agradezco a Dios porque no soy la misma, mi fe a crecido por haber vivido experiencias increibles con el Señor.

Ahora nos toca avanzar, seguiremos con el trabajo en España, seguimos con la evangelización de los pueblos.

Paris (Francia)

Tambien tomaremos un gran desafio, salir de España para entrar en Paris (Francia) viajaremos en el mes de mayo un equipo de los pastores para orar y ver la manera de comenzar un nuevo lugar de culto.

Por lo que pedimos sus oraciones para saber dar los pasos correctos y preparar una logistica para tomar esta ciudad tan necesitada de Dios. Francia no es un pais facil, es multicultural pero confiamos que Dios tiene planes con Paris.

Centroamérica

Volvere a Guatemala con el proposito de realizar un trabajo de justicia social. Alli trabajaremos por construir un edificio para mujeres y las adolescentes niñas para ayudarlas en los diferentes situaciones de injusticia y malos tratos que aforntan.

Queremos construir un sitio para que vivan temporalmente hasta que se puedan restablecer y ayudarlas integralmente a afrontar un futuro diferente. Será todo un desafio de fe para tener todos los recursos economicos y humanos que necesitamos. Estare viajando temporadas a Guatemala, sin dejar de supervisar el trabajo en España y Francia, viajando continuamente. Mi trabajo en España sigue, es lo que Dios me hablo. Todo el trabajo en Guatemala lo haremos con nuestras iglesias de España.

Hermanos gracias por vuestro apoyo y amor , pido sus oraciones a favor de todo lo que compartí.

Peticiones de oración

Por España y todas las iglesias

Por los líderes y pastores que me ayudan. (foto)

Por Paris (nuestro próximo viaje en Mayo).

Por todo los calendarios

Por el trabajo social en Guatemala.

Por recursos económicos.

Por todas las personas que se unirán para ayudarnos.



